

Se reanuda hoy el campeonato cubano de béisbol



La Habana, 5 ene (RHC) Ciego de Ávila buscará reaccionar desde hoy en pos de mantener su condición de líder cuando enfrente como visitante a su similar de Granma en la reanudación del campeonato cubano de béisbol.

Luego de archivar solo cinco victorias en las últimas 12 presentaciones, los Tigres avileños lideran el clásico doméstico con saldo de 36 éxitos y 21 fracasos, asediados por las escuadras de Matanzas, Pinar del Río e Industriales, todas con balance de 35-22 y separadas a apenas un juego de la cima, indica la ACN.

Avalados por el mejor desempeño de la segunda fase con nueve triunfos y solo tres reveses, los Cocodrilos matanceros intentarán arreciar su acecho a la cúspide del escalafón al recibir la visita de los Vegueros pinareños en la subserie más atractiva de la jornada.

Industriales incursionará en el exigente feudo ultramarino del subcampeón vigente Isla de la Juventud (30-27), elenco necesitado de victorias para alimentar sus aspiraciones de escapar del último puesto de la tabla y acercarse a la zona de clasificación a la postemporada.

Holguín (33-24) buscará aprovechar su condición de local para negociar un saldo positivo ante el plantel de Las Tunas (32-25) que le permita acentuar su ascenso en la tabla de posiciones.

La segunda fase del campeonato cubano de béisbol se extenderá hasta el venidero dos de marzo, con una parada del 23 de enero al 13 de febrero para propiciar la participación del monarca Ciego de Ávila en la Serie del Caribe de Santo Domingo, República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/80439-se-reanuda-hoy-el-campeonato-cubano-de-beisbol>



Radio Habana Cuba